



Face au mépris du 49.3, ils vont nous entendre !

La mobilisation reste massive dans la rue, mais c'est la grève qui nous fera gagner.

Le 49.3 c'est le déni de la démocratie. Tous les sondages le montre 72% de la population et même 93% des personnes actives sont opposées à ce projet. Pourtant, le gouvernement a choisi le passage en force pour ce projet de loi.

Ne nous laissons pas voler notre voix. La bataille continue dans la rue, pour dire non à la retraite à 64 ans, non à une augmentation de la durée de cotisation à 43 annuités. Cette mobilisation sera décisive pour la vie de notre démocratie.

On doit montrer de manière forte, notre opposition à ce projet injuste pour tout le monde et encore plus pour les femmes. **Le 23 mars 2023, tou.te.s en grève !**

Rendez-vous pour manifester plus nombreux que jamais le 23 mars 2023 à 13h 30 Place Denis Dussoubs avec l'ensemble des collègues de la DDFIP 87 Puis 14 h 00 Carrefour Tourny à Limoges